

Detectives del equipo MT-Cero de la Brigada de Investigación Criminal Costa Norte de la PDI, en coordinación con el Ministerio Público, lograron la detención de un hombre mayor de edad, de nacionalidad chilena, quien ya mantenía antecedentes por infracción a la Ley de Drogas.

El subprefecto Sebastián Morales, jefe de la unidad, explicó que *“el trabajo de análisis criminal e investigación realizada por los detectives, permitió establecer que el imputado se dedicaba a la comercialización de clorhidrato de cocaína, realizando la entrega de la droga en su domicilio y en los alrededores de la comuna de Zapallar”*.

Anuncio Patrocinado

Con los medios de prueba obtenidos, se gestionó una orden de entrada y registro en la vivienda del detenido. En el procedimiento, los funcionarios incautaron **104,54 gramos de clorhidrato de cocaína, dos teléfonos celulares, una balanza digital y cerca de dos millones de pesos en efectivo**, principalmente en billetes de baja denominación.

De acuerdo con lo instruido por el fiscal a cargo de la investigación, el imputado fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía de La Ligua para el respectivo control de detención, instancia en la que se determinarán las medidas cautelares correspondientes.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



PDI detiene a sujeto que comercializaba clorhidrato de cocaína en Zapallar

y tú, ¿qué opinas?